

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

Assalamu 'ailaikun wr. wb

Alhamdulillah segala puji hanya milik Allah swt. Tuhan semesta alam, yang telah memberikan kemudahan dibalik kesulitan, yang telah memberikan taufik, hidayah dan rahmat-Nya sehingga saya bisa menyelesaikan tesis ini. Shalawat beserta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada sang revolusioner dunia, Nabi Muhammad saw, yang telah berjuang dan berkorban demi semua umat beliau, mengangkis kita dari alam kegelapan yakni alam kebodohan menuju ke alam yang terang benderang yakni alam keilmuan yang penuh dengan adanya cahaya iman dan Islam.

Tiada kata yang layak kita haturkan selain mengucapkan *Hamdalah* kepada Allah SWT atas segala kesempatan dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul **“Internalisasi Nilai-Nilai *Ahlussunnah Wal Jamā'ah* Melalui Kegiatan *Lailatul Ijtimā'* Dalam Membentuk Karakter Moderasi Beragama Di Kecamatan Kota Pamekasan”** penulisan tesis ini merupakan salah satu syarat dalam menyelesaikan program Pascasarjana (S2) pada Program Studi Pendidikan Agama Islam di IAIN Madura.

Dengan segala kerendahan hati, saya selaku penulis menyadari bahwa tesis ini jauh dari kata sempurna terlebih masih banyak kekurangan. Karena kesempurnaan yang hakiki hanya milik Allah swt. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari semua pihak manapun untuk perbaikan tesis ini, agar tesis yang saya tulis semakin baik ke depannya. *amiin ya rabbal 'alamiin.*

Keberhasilan penulis ini tidak lepas dari masa-masa di bangku perkuliahan serta berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Kedua orang tua penulis Aba Syamsuri dan Ummi Mailah yang telah merelakan waktu, tenaga serta materi kepada penulis serta tidak henti-hentinya selalu memberikan doa barokah, motivasi bahkan menjadi *support system* terbaik mulai dari dulu sampai titik penulis berhasil menulis karya ini.. Tanpa mereka penulis tidak akan pernah menjadi seperti sekarang ini.
2. KH. Abd. Mu'id Khozin, dan K. Ali Ridha dan beserta keluarga besar pondok pesantren Darul Akhlaq, yang telah mendidik dan mengayomi penulis selama nyantri di PP Darul Akhlaq Toronan
3. Civitas Akdemika IAIN Madura; Rektor, Bapak Dr. H. Saiful Hadi, M.Pd., Direktur Pascasarjana, Bapak Dr. H. Atiqullah, S.Ag., M.Pd., Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam Pascasarjana, Bapak Dr. Maimun, S.H.I., M.Pd.I., beserta semua jajarannya yang telah mendidik dan membimbing penulis selama menempuh studi di IAIN Madura.
4. Bapak Dr. H. Atiqullah, S.Ag, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Dr. Nurul Hadi, M.Pd selaku dosen pembimbing II, yang dengan ketat serta kesabarannya memberikan doa barokah, bimbingan, petunjuk dan pengarahan serta dorongan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini tepat waktu.
5. Dewan penguji yang telah memberikan masukan, kritikan, dan saran kepada penulis untuk memberikan kredibilitas temuan-temuan dalam laporan penelitian ini.
6. Saudara kandung penulis Moh. Maziyyuz Zamzamik yang telah memberikan bantuan doa dan penyemangat kepada penulis selama tesis ini di buat.
7. Ketua Pimpinan Ranting Nahdlatul ulamā (PRNU) Desa Toronan Drs. Syamsuri dan pimpinan Majelis Wakil Cabang Nahdlatul ulamā (MWCNU) Kota Pamekasan Drs. KH. Abd. Halik Yadi, M. M., yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di organisasi tersebut. Termasuk kepada segenap jajaran pengurus dari kedua organisasi yang telah membantu proses perjalanan penelitian hingga selesai.
8. Kawan-kawan senasib seperjuangan, mahasiswa Pascasarjana angkatan 2022-2023 khususnya keluarga besar program studi PAI.

9. Semua pihak yang turut membantu dalam penulisan tesis ini yang tidak bisa peneliti sebutkan secara khusus, karena banyaknya pihak yang telah dengan tulus memberikan semangat dan motivasi sampai terselesaikannya tesis ini.

Sering do'a *jazākumullah khairān kasiran* semoga Allah SWT akan membalas amal mereka dengan pahala yang berlipat ganda di dunia dan akhirat kelak. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Namun penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan manfaat serta mampu menjadi bahan bacaan sebagai penambah wawasan bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Atas ketidak sempurnaan penyusunan tesis ini, penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya konstruktif demi mencapai kesempurnaan dalam penyusunan karya ilmiah lainnya.

Wassalaamu'alaikum wr. wb

Pamekasan, 16 Mei 2024

Penyusun,

SYAFIQUN FAWWAZ

NIM. 22380011009